

JORNADA SOLIDARIA

Como ya es tradicional en nuestro Instituto, el último día del segundo trimestre, después del recreo, finalizan las actividades lectivas y se lleva a cabo la Jornada Solidaria.

En ella participan todos los grupos del centro realizando la actividad que cada clase ha estado preparando días antes en tutorías.

Las actividades cada vez son más variadas e imaginativas: desde venta de bocadillos, dulces, repostería típica de distintos países, productos de artesanía... hasta talleres de reciclaje, pintura de camisetas, maquillaje, peluquería, rastrillos, subastas...etc.

Ese día el instituto se llena de carteles donde cada grupo anuncia su propuesta, e invita a los demás a participar. Los alumnos se organizan repartiéndose las tareas: preparar, vender, montar los puestos, anunciar, recoger...

Esta Jornada está consolidada en el centro y, además de cumplir la finalidad de sensibilizar a la comunidad educativa sobre la situación de otros países empobrecidos y recaudar fondos para nuestro centro hermanado el IES Hermita del Tololar, nos permite cerrar el trimestre de forma dinámica y festiva.